

# Prix

## ENSEIGNANTE OU ENSEIGNANT DE L'ANNÉE



Michel Chenard, aussi connu sous les noms de Monsieur Michel, Monsieur Chenard et Monsieur techno, est l'homme à tout faire de l'École Sainte-Anne.

Enseignant dévoué, Michel multiplie les apprentissages chez les élèves par le biais de projets divers. Enseignant d'art, de production visuelle et de technologie, il différencie naturellement les apprentissages pour que chaque jeune soit engagé dans un projet qui l'anime. Michel a réussi à faire concrétiser une gamme de projets à l'école en participant avec ses élèves à une multitude de concours et de projets entrepreneuriaux. Cet enseignant hors pair sait faire naître chez les élèves la flamme d'engouement de la technologie. Michel a aussi mis sur pied plusieurs comités : comité de technologie, de Dépixls et des comités d'enregistrement pour les annonces du matin.

Monsieur Michel donne aussi beaucoup de son temps afin d'assurer une présence de l'école sur divers médias tels que Youtube et Facebook. En plus de son engagement envers l'apprentissage de ses élèves, il participe activement à la création de vidéos et filmage de plusieurs projets reliés à l'école comme les pièces de théâtre, collations des diplômes, galas, spectacles, et s'occupe même de la diffusion en direct. Les compétences de Michel, toujours essentielles, l'ont été encore plus durant la pandémie afin que les familles puissent assister à distance à des événements marquants dans la vie de leurs enfants.

L'École Sainte-Anne est fière d'avoir comme enseignant une personne aussi dévouée et innovatrice que M. Michel Chenard. Afin de souligner son engagement, l'AEFNB est fière de lui décerner le Prix - Enseignant de l'année.

Décerné à

**Michel Chenard**

**Honoré pour l'excellence de  
son enseignement et de son style  
pédagogique de même que pour  
son professionnalisme et son  
engagement dans l'exercice  
de ses fonctions**

**Mai 2022**



**ASSOCIATION DES ENSEIGNANTES  
ET DES ENSEIGNANTS FRANCOPHONES  
DU NOUVEAU-BRUNSWICK**